



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>35 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>83340537</b>
Prix	<b>369 000 €</b>

# Paris 16Eme

## Appartement à vendre (75016)

Situé au 6ème étage par escalier d'une copropriété datant de l'année 1900, gardienné et sécurisé, ce deux pièces de 35m<sup>2</sup> se compose d'un séjour donnant sur une cuisine ouverte meublée et équipée, d'une chambre et d'une salle de bains avec wc. Ce bien bénéficie d'une belle exposition sud-est. Une cave complète ce bien. 348,200 € honoraires d'agence non inclus - honoraires agence: 5.97%ttc honoraires à la charge de l'acquéreur - montant moyen de la quote-part de charges courantes 1,131 €/an - sophie ghazal - agent commercial - ei - rsac 921525234

*On the 6th floor with stairs of a secure co-ownership building dating from 1900 with a concierge, this 35m<sup>2</sup> (377 sq ft) apartment features a living room leading to a fitted and equipped open kitchen, one bedroom and a bathroom with toilet. This property has fantastic south-east exposure. Cellar also included. €348,200 agency fees not included - agency fees: 5.97% incl. Tax fees payable by the buyer - average amount of the share of charges €1,131/year - charles rouger - sales agent - ei - rsac 890 361 595 348,200 € agency fees not included - agency commission: 5.97%vat included agency fees ...*

## **BARNES PIED-A-TERRE AUTEUIL**

1, Rue Michel-ange - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

